

闘病中のお子さんにクリスマスカードを届けよう！ 「ハートフル クリスマス メッセージ キャンペーン」今年も実施！ “Heartful Christmas Messages Campaign”

輸入生活雑貨店『PLAZA』および『MINIPLA』を全国展開する株式会社スタイリングライフ・ホールディングス プラザスタイル カンパニー（東京都新宿区 以下:プラザスタイル）は、社会貢献活動の一環として、2015年11月9日(月)より闘病中のお子さんにクリスマスカードをプレゼントする「Heartful Christmas Messages Campaign（ハートフル クリスマス メッセージ キャンペーン）」を実施します。



クリスマスカード作品例。

キャンペーン概要

Heartful Christmas Messages Campaign

キャンペーン趣旨にご賛同いただいた方にワンクリックしていただき、クリック数と同数の「ステッカーアートのクリスマスカード」を、皆さまにわかりスタイリングライフ グループの社員が作成。公益財団法人「がんの子どもを守る会」を通じて全国の小児病棟にお届けします。また、今年も『PLAZA』一部店舗において、ご来店いただいたお客さまにもクリスマスカード作成にご協力いただくイベントを実施します。

実施期間：

2015年11月9日(月)～11月23日(月・祝)

●キャンペーンページ(11月9日公開予定)

<http://www.plazastyle.com/xmas2015/birds/>

※『PLAZA』店舗イベントについては
キャンペーンページをご覧ください。

PLAZA

“子ども達の笑顔が増えるお手伝いをしたい！”そんな思いを胸に2005年秋から始まったプラザスタイル発祥の社会貢献活動「Heartful Bird（ハートフルバード）」は、闘病生活をおくるお子さんや各種児童福祉施設で過ごすお子さんなど、事情を抱えるお子さん向けに「無料ステッカーアート教室」を行う、スタイリングライフ グループ全社の活動です。

プラザスタイルは2009年からクリスマスシーズン前に『PLAZA』のWEBサイト上にキャンペーンページを立ち上げ、ご賛同いただいた方のワンクリックに対して社員が「ステッカーアートのクリスマスカード」を1枚作成するという「ハートフル クリスマス メッセージ キャンペーン」を実施しております。昨年は1,860枚を作成し、全国26カ所の小児医療施設にお届けしました。

今年も11月9日(月)から23日(月・祝)の期間、キャンペーンページを立ち上げ、1,500名のご賛同（クリック）を目標に実施します。小さな身体で懸命に病気と闘う子ども達と彼らを支えるご家族へ、心に響く贈り物。皆さまの温かいお気持ちをお待ちしております。



●プラザスタイルの社会貢献活動

<http://www.plazastyle.jp/environment/csr/>

●『PLAZA』のWEBサイト

<http://www.plazastyle.com/>

【この件に関するお問い合わせ】

株式会社スタイリングライフ・ホールディングス
プラザスタイル カンパニー

販促宣伝本部 広報
TEL 03-6872-5090